

# *Alcalde de ciudad canadiense aboga por fortalecer nexos con Cuba*

---



**Embajador de Cuba en Canadá, Héctor Igarza, y el alcalde de la ciudad de Ottawa, Jim Watson**

Ottawa, 13 sept (RHC) El embajador de Cuba en Canadá, Héctor Igarza, y el alcalde de la ciudad de Ottawa, Jim Watson, dialogaron aquí sobre temas de interés para ambas naciones, divulgaron hoy fuentes diplomáticas.

Durante la plática, Watson conoció acerca de los daños que acarrea el bloqueo económico, financiero y comercial impuesto durante más de 60 años por el gobierno de Estados Unidos contra la isla.

Asimismo, se interesó por la gestión desplegada por el gobierno cubano para enfrentar la pandemia de Covid-19, y sobre los avances de las 5 vacunas diseñadas por centros científicos antillanos contra dicha enfermedad.

El embajador Igarza, por su parte, detalló cómo Cuba es capaz de enfrentar grandes desafíos, a pesar del recrudecimiento de las políticas punitivas del gobierno estadounidense y los intentos por derrocar su Revolución.

Los funcionarios conversaron además acerca del desarrollo de la industria del ocio, al constituir Canadá el principal mercado emisor de turistas a la isla.

El alcalde de Ottawa manifestó su deseo de dar continuidad al intercambio bilateral entre las naciones, al tiempo que brindó la sede de la alcaldía para la realización de actividades con el fin de promover la cultura cubana en esa región nortea.(Fuente:PL)

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/299043-alcalde-de-ciudad-canadiense-aboga-por-fortalecer-nexos-con-cuba>



**Radio Habana Cuba**